



UN CHANGEMENT

# DE REGARD

PEUT FAIRE TOUTE LA DIFFÉRENCE

**Cet hiver, une enquête a été menée auprès de jeunes entre 14 et 18 ans en milieu scolaire portant sur la stigmatisation à l'égard du poids.**

Les résultats de cette première étude portant sur la stigmatisation à l'égard du poids au Québec seront disponibles sur notre site web très bientôt.

Consultez le **[www.aspq.org](http://www.aspq.org)** pour en apprendre davantage sur les grands dossiers de l'Association pour la santé publique du Québec :

- Boissons énergisantes
- Contrôle du tabac
- Devenir et être parents
- Environnement alimentaire autour des écoles
- Problématique du poids